



Attendorn, 11.12.2020

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

in seiner heutigen Schulmail

(<https://www.schulministerium.nrw.de/ministerium/schulverwaltung/schulmail-archiv/archiv-2020/11122020-informationen-zum-angepassten>) hat das Schulministerium auf die besorgniserregende Entwicklung der Corona-Infektionszahlen reagiert.

Für unsere Schule bedeutet dies:

- 1.) In den **Jahrgangsstufen 5, 6 und 7** können Sie als Eltern bzw. Erziehungsberechtigte Ihre Kinder vom Präsenzunterricht befreien lassen. Die Schülerinnen und Schüler werden dann im Distanzunterricht – über das Schulportal – beschult. Das Distanzlernen ist in diesem Fall verpflichtend! Bitte teilen Sie uns per Mail unter [info@st-ursula-realschule.de](mailto:info@st-ursula-realschule.de) **bis zum morgigen Samstag, 18 Uhr**, mit, wenn Sie von dieser Befreiung Gebrauch machen möchten. Sie geben dabei an, ab wann die Schülerin bzw. der Schüler ins Distanzlernen wechselt. Frühester Termin ist der 14. Dezember 2020. **Ein Hin- und Her-Wechseln zwischen Präsenzunterricht und Distanzlernen ist nicht möglich.** Dies ist mit Blick auf die Infektionsprävention nicht sinnvoll. (Bitte verwenden Sie das Formblatt „Anzeige: Befreiung vom Präsenzunterricht“.)
- 2.) In den **Jahrgangsstufen 8, 9 und 10** wird ab Montag, 14. Dezember 2020, Unterricht grundsätzlich als Distanzunterricht - über das Schulportal - erteilt. Das Distanzlernen ist auch in diesem Fall verpflichtend!
- 3.) An den beiden Werktagen unmittelbar im Anschluss an das Ende der Weihnachtsferien (7. und 8. Januar 2021) findet kein Unterricht statt.

Der von unserer Schule entwickelte „Organisatorische und pädagogische Plan zur lernförderlichen Verknüpfung von Präsenz- und Distanzunterricht“ ist in der kommenden Woche grundlegend.

Auch diese Woche werden wir gemeinsam mit gegenseitiger Unterstützung meistern!

Bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüße  
Christiane Eickhoff